

瀬戸内海 男鹿島（たんがしま）でのキャンプ うみかぜ地区 千葉第9団 ベンチャースカウト隊

男鹿島キャンプ

村井 汐音

2024年のゴールデンウィークに、兵庫県にある「男鹿島（たんがしま）」という島で3泊4日のキャンプをしました。発端は、島に別荘を持っている隊長の知り合いがいて、その方が私たちにゴールデンウィークの間に庭を貸してくれるという話があったことです。

初めは驚いたし、いきなり島でキャンプができる技能も持っていないので考えましたが、滅多に経験できることだと思い、そこに向けて訓練をすることにしました。ザックに積みやすい小さな机や椅子などの装備を用意したり、九十九里へ訓練キャンプをしたりしました。

そして、とうとうゴールデンウィークになりキャンプをしました。瀬戸内海に面している島で、海がとても透き通っていて綺麗でした。海で遊んだり、島をぐるりと一周探索したりしてキャンプを楽しみました。

4日間とも怪我なく元気に過ごせたのでよかったです。今回は全日同じ場所に留まりましたが、今後は、毎日移動して宿泊地を変える「移動キャンプ」もやってみたいと思いました。



感謝の手紙

岡崎様

岡崎さんのおかげで、とても楽しい4日間を過ごすことができました。ありがとうございました。

この場所を使わせてもらっただけでなく、船を出してくださったり、島の案内をしてくださったり、おかげでこの活動をすることができました。また、水道やトイレ、バギー小屋を使わせていただいたおかげで快適に過ごすことができました。ありがとうございました。

ございました。

SUPや島探検など、今までやったことのないことをすることができて、とても楽しく活動をすることができました。また、この活動を通して、長期間キャンプをしたり、初めてくる知らないところでもキャンプをしたりする訓練になりました。

とても楽しくて貴重な経験をすることができたので、将来的に後輩スカウトにもぜひ行ってほしいと思いました。そのときに、後輩スカウトが自分たちよりももっと楽しく過ごせるように、自分たちでもっと指導をしていきたいと思いました。

ゴールデンウィークをとても楽しいものにできました。ありがとうございました。

2024年5月12日

日本ボーイスカウト千葉第9団 ベンチャースカウト隊 村井 汐音

男鹿島キャンプで感じたこと

邨田 遼稀

男鹿島キャンプを計画・実施して感じたことは、たくさんのスキルが身に付いたり、いろいろなことを体験できました。

男鹿島キャンプは普段のキャンプとは違い、移動キャンプだったためできるだけ荷物をコンパクトにまとめるために道具などを工夫して準備しなければなりませんでした。いすやつくえもとても小さなものを用意しました。また、食材に関しては、男鹿島にはスーパーマーケットやコンビニエンスストアはないため、冷蔵庫がなくても長持ちするものだけで献立を作り、準備をしました。

すべてが初めてのことだったため、定期的に行うベンチャー隊会議では、みんなとアドバイスを出し合ったりして、より良い答えを導き出すことができました。

男鹿島では自然が豊かで海がとてもきれいだったことがとても印象に残っています。そのため SUP もとても楽しかったです。島探検では、採石場へ行ったり、いろいろなものを見つけることができました。男鹿島は名前にもある通りとてもたくさんの鹿が飼われていました。このような貴重な体験を後輩たちにも受け継いでいけるようにしたいです。



感謝の手紙

岡崎様

男鹿島キャンプを経験して

僕は、幼稚園の時から今に至るまで10年間ボーイスカウト活動をしてきました。

中学校の時はバスケットボール部に所属しており、今年4月に東海大学付属浦安高校に入学し、現在は水泳部に所属しています。

僕は、ボーイスカウト活動の中では、ハイキングや読図が得意なので、今回は島内の探検がすごく楽しみでした。また、水泳部に所属しているため、海で泳げるかもしれないと楽しみにしていました。

僕は、初めて新幹線や船を移動手段としたキャンプは初めてでしたし、兵庫県を訪れたのも初めてでした。大阪には行ったことがあったので、エスカレーターに乗ると関西に来たなど感じました。

僕が男鹿島に行って思い出に残ったことは、きれいな海をボートで駆け抜けた事や初めてやった SUP、星を見た事、島の探検、猫と遊んだことです。どれもめったにできない体験だったので、とても良い経験となりました。

また機会があったら、釣った魚を料理して食べたり、島民の方に感謝されたので海岸清掃の奉仕活動も行いたいです。ぜひ、バギーに乗りたいと思います。今回できた素晴らしい体験を、後輩たちにもさせたいと思います。

4日間という短い間でしたが、場所を提供してくださったり、島内の案内をして下さり、本当にありがとうございました。また機会がありましたら、よろしくお願ひします。

令和6年5月12日

日本ボーイスカウト千葉第9団 ベンチャー隊 郷田 遼稀

男鹿島キャンプ

鶴岡 亮輔

男鹿島に行くってなったときは、凄く楽しそうだし、瀬戸内海にある島ということで海も綺麗だろうと思いました。実際に行ってみて、海は凄く綺麗でスタンドアップパドルボードをやりました。スタンドアップパドルボードは立つのが非常に難しかったです。でも、きれいな海でやることができたのがとても良かったです。

島探検もしました。一回りして採石場があるので見てみたり、名前の通り鹿もいたので凄いと思いました。海岸の清掃活動もしてたくさんのものを捨てることができたのが良かったと思います。

最終日にあいにくの天候が悪く早めに出ることになったけれど、楽しむことができたのでよかったです。

男鹿島にはスーパーマーケットもなく、全て行く前に買っておいていかないといけないし、自分でガスボンベなどをキャンプのリュックにいれて持っていくのがとても大変でした。けれど、この経験を通してベンチャースカウトとしてこういうところに行けるんだってところを後輩たちに伝えられたのがいちばん嬉しかったです。

感謝の手紙

岡崎様

今回、男鹿島に来てみて、採石場に行ってみたりしてとても楽しかったです。海もすごい綺麗でまた来てみたいと思いました。色々なことも教えてくださってありがとうございました。また夏休みとかに来てみたいと思いました。

今後は、後輩に来て貰えるようにしたいと思いました。その為には後輩にしっかりとこういうところに行けるということをしたいと思いました。次回も楽しいキャンプにしたいと思いました。

2024年5月11日 ボーイスカウト千葉第9団 ベンチャー隊 鶴岡亮輔